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平成２２ 年１１月４日 
南会津町議会議長 渡部康吉 様 

議会報告会Ａ班 班長 渡部 優 
 

議会報告会（Ａ班）報告書 
 

議会報告会の内容とその結果について、下記のとおり報告します。 
 
記 

 
１．目    的    議会の活動状況を報告・説明し、直接に批判や意見、提言などを聞き、議会

の審議機能の充実及び活性化に資する。 
２．日    時  平成２２ 年１０月２７日（水） 午後６時３０分～８時３０分 
３．開 催 地  田島地区 羽塩林業研修センター 
４．参 加 者  地区民 区長他２２名 
５．出席議員  渡部 優 渡部 東、星 和男 大竹幸一 馬場信作 湯田 哲 
        
６．報告会内容 下記のとおり 
 
｛進行担当者；渡部 東、記録担当者：馬場信作｝ 
１、開会（進行 渡部 東） 

 区長あいさつ 
   班長あいさつ 
２、出席議員紹介（自己紹介） 
３、開催趣旨説明（班長あいさつ時に説明） 
４、議会報告 進行より９月定例会の主要議案について報告 
５、質疑応答 
  Q 委員会提出の４議案について詳しく聞きたい。 
  A 大竹議員「議会基本条例」、馬場議員「森林林業・・・意見書」、渡部 優議員「複

式学級・・・意見書」「２０１１年度教育予算・・・意見書」について説明。 
  Q なぜ財産を購入するのか 
  A 伊南地区に金門製作所を誘致したときの条件で、撤退するときは買い戻すことに

なっていた。実質的には跡地整理費用である。 
６、意見・提言等 
  Q 町に陳情しても回答が無いが、内容は議会にも通じているのか。要望の方法は。 
  A 要望は議会にも出してほしい。所管の委員会で対応して回答する。 
  Q サル等の被害防止対策は。捕獲による頭数削減が必要では。 
  A 被害防止のため電気柵等の助成をしているが決めては無い。（総務委員会研修の長

野県内の有害鳥獣捕獲の助成事例について報告） 
  Q３スキー場の赤字対策は 
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  A４月よりスキー場はみなみやま観光場㈱に統合され、改革プランにより経営改善

をする。 
  Q 雇用対策や農林業の振興策は 
  A 議会は「雇用対策調査特別委員会」を設置して対応する。農林業の振興策は「大

人の学校」で林業技術者の養成、農業の補助金事業の見直し、農林水産業振興基

金の改善などを考えている。 
《その他の主な懇談項目》 

  ・各委員会の担当・所管がよくわからない。 
・キジ、ヤマドリの住宅近くでの放鳥をやめてほしい。 
・電気柵を設置しても作物に被害があり困っている 
《今後の対応項目》・・・産業建設委員会で対応する 

  ・耕作地へ行くのに車でいけないので、踏切・道路を改善してほしい。 
  ・国道沿いの流雪溝があふれるので改良してほしい。 
  ・早坂地区の無散水融雪による水があふれるので改良してほしい。 
  ・通学路（国道）の安全のため農業用水路に蓋をかけてほしい。 
以上 
 


